

ARISECUR setzt auf netinsurer

ARISECUR / VERGÜNSTIGTEN

4. April 2018 Markt



ARISECUR Geschäftsführer Andreas Büttner und Mag. Thomas Hajek, Gründer und Geschäftsführer von netinsurer



Der Versicherungsprovider ARISECUR implementiert den „Versicherungsassistenten“ in das Netzwerk eigene Maklerverwaltungsprogramm: Die Beratungssoftware des IT Spezialisten netinsurer wird an die ARISECUR Software via Schnittstelle angeschlossen und steht deren Partnern zu vergünstigten Lizenzgebühren zur Verfügung. „Warum etwas neu erfinden wenn es schon genau so da ist?! Wir haben uns alle derzeit am österreichischen Markt verfügbaren Tools angeschaut und uns für das unserer Ansicht am komplettesten entschieden“ so ARISECUR Geschäftsführer Andreas Büttner. „Wir freuen uns über die Kooperation mit ARISECUR. Aufgrund der umfangreichen gemeinsamen technischen Möglichkeiten erhalten Versicherungsvermittler noch effizienteren Zugang zu unserer Software und können die Vorteile des „Versicherungsassistenten“ zur IDD konformen Beratung voll und ganz nutzen“, so Mag. Thomas Hajek, Gründer und Geschäftsführer von netinsurer über die Zusammenarbeit.